

Promueve la ONU campaña Aire Limpio



Nueva York, 24 jul (RHC) Varias agencias de la ONU promueven la nueva Iniciativa Aire Limpio, que pide mayores compromisos a los gobiernos para combatir la contaminación.

El objetivo es que más Estados se comprometan a lograr una calidad del aire que sea segura para los ciudadanos, y alinear las políticas contra el cambio climático y la contaminación de la atmósfera de cara a 2030.

La campaña promueve acciones específicas como la implementación de políticas y también el desarrollo de estrategias referidas al transporte y sus emisiones contaminantes.

Otras se relacionan con mejorar las capacidades de los sistemas de salud, y acciones para rastrear el progreso, compartir experiencias y mejores prácticas a través de una red internacional.

De acuerdo con la OMS, cada año la contaminación del aire causa siete millones de muertes prematuras, de las cuales 600 mil son de menores de edad.

En tanto, cifras del Banco Mundial indican que la contaminación del aire genera pérdidas millonarias para la economía de todo el orbe.

Por ejemplo, en los 15 países con las mayores emisiones de gases de efecto invernadero, se estima que los impactos en la salud debido a esa causa cuestan más del 4 por ciento del Producto Interno Bruto.

Los expertos destacan que cumplir con el Acuerdo de París sobre el cambio climático podría salvar más de un millón de vidas al año para 2050 y generar beneficios para la salud por un valor varios millones de dólares.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, resaltó que nueve de cada 10 personas en el mundo respiran aire que no es apto para el consumo humano y por eso es tan importante lograr un planeta libre de contaminación. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/197001-promueve-la-onu-campana-aire-limpio>



Radio Habana Cuba